



## Von der PTS in die Arbeitswelt

„Die beste Entscheidung die ich je getroffen hab‘!“, ist sich eine ehemalige PTS-Pregarten Schülerin sicher. Dieser Aussage kann, glaube ich jeder zustimmen, der sich für's Poly Pregarten entschieden hat. Ich persönlich hatte schreckliche Angst in die Arbeitswelt einzusteigen, nachdem sich ja alles um 180° wendet. Jedoch wurde mir diese Angst durch die intensive Vorbereitung, die das Poly bietet, schnell genommen.

Mein Fachbereich war Büro/Handel, in dem wir sechs verschiedene Büro bezogene Fächer hatten. Frau Pirklbauer meinte immer zu uns, dass der Stoff, den wir jetzt gerade lernen, bis in die zweite Klasse Berufsschule voraus gelernt wird. Das kann ich mittlerweile, aus eigener Erfahrung, auch zu 100% bestätigen.

Aber wir haben im Poly nicht nur im Fachbereich einiges gelernt, sondern auch viel Allgemeinwissen dazu gewonnen. Außerdem wurden uns auch Betriebe nach der Reihe vorgestellt oder vorgeschlagen. In meinem Fall hätte ich mich in dem Unternehmen, wo ich jetzt lerne, gar nicht beworben, hätten es unsere Lehrer/innen nicht empfohlen.

Ich erlerne den Beruf „Industriekauffrau“ in der Voestalpine. Hier wirst du alle sechs Monate in eine andere Abteilung versetzt, um am Ende der Lehrzeit insgesamt sechs verschiedene Abteilungen gesehen zu haben. Die Lehre ist daher sehr abwechslungsreich und in einem so großen Unternehmen hast du auch hohe Zukunftschancen.

Im September 2022 werden bei uns 160 neue Lehrlinge eingestellt, davon neun Kaufmännische Lehrlinge. Auch unser Lehrlingseinkommen kann sich, denke ich, sehen lassen.



### LEHRLINGSENTSCHÄDIGUNG

AB 1.11.2021



**Wir würden uns sehr freuen, auch dich bei uns in der Firma als neue Kollegin/neuen Kollegen begrüßen zu dürfen!**

**Und zum Schluss kann ich nur sagen, dass das Poly Pregarten wirklich „Mit Herz, Hirn und Hand“ arbeitet und dich aufs Leben vorbereitet.**